

Le Conseil Politique de l'ALBA-TCP se réunira jeudi à La Havane



La Havane, 12 décembre (RHC)- Le XVI^e Conseil Politique de l'ALBA-TCP, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique- Traité de Commerce des Peuples, se tiendra jeudi prochain à La Havane.

Le ministère cubain des Affaires étrangères a indiqué que la rencontre permettra de concerter des actions, d'explorer de nouvelles opportunités d'intégration et de réaffirmer l'engagement d'unité, de coopération et de solidarité entre les pays qui forment l'Alliance dans la conjoncture régionale actuelle.

L'ALBA-TCP est un bastion du respect des préceptes de la Proclamation de l'Amérique Latine et des Caraïbes comme Zone de Paix, adoptée lors du second sommet de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens, à La Havane en janvier 2014.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/150105-le-conseil-politique-de-lalba-tcp-se-reunira-jeudi-a-la-havane>



Radio Habana Cuba